

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul "**Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Berbasis Blended Learning Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Usaha dan Energi Kelas X Semester II SMA Swasta Dr. Wahidin Sudirohusodo**". Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Abd. Hakim S, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penyusunan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Prof. Drs. Motlan Sirait, M.Sc., Ph. D, Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd, dan Ibu Dr. Rita Juliani M.Si, selaku dosen penguji skripsi yang memberikan saran-saran dan masukkan kepada penulis dalam menyusun skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Drs. Juniar Hutahean, M.Si dan Bapak Abdul Rais, S.Pd., S.T., M.Si selaku dosen validator yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Yuni Warty, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan Bapak Sabani, S.Pd., M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika, juga kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran selama pendidikan di Universitas Negeri Medan serta seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Guru Fisika, Staff dan Siswa/I SMA Swasta Dr. Wahidin Sudirohusodo yang telah membantu penulis selama proses penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada bapak tercinta Abdir Siagian dan Ibu yang kucintai Anita Simanungkalit, yang telah membesarkan,

membimbing, mendidik serta memotivasi penulis dengan penuh cinta dan kasih sayang serta doa yang selalu dipanjatkan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dan memperoleh gelar sarjana. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kakak dan abang tersayang saya Rosdiana Chinthia Dewi Siagian, Alexander Siagian, Reka Mawati Siagian, Ira Santi Siagian serta adik tercinta Agnes Monika Siagian dan abang ipar saya Erwin Hutabarat yang selalu memberikan motivasi, perhatian, dan dukungan untuk penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan teristimewa kepada sahabat terbaikku selama perkuliahan Cristina Yolanda Br. Ginting, Christy Vera Br. Sinuraya yang selalu membantu, berbagi ilmu dan memberikan dukungan, motivasi serta saran. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman Fisika Dik A 2017 yang tidak dapat penulis ucapkan satu persatu.

Ucapan terimakasih terkhusus untuk penulis pribadi, terimakasih telah berjuang untuk kuat dan bertahan menghadapi serta menyelesaikan semua permasalahan yang muncul dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terimakasih sudah memberikan yang terbaik hingga sampai saat ini dan terimakasih sudah tidak menyerah. Skripsi ini adalah salah satu bukti bahwa rencana dan waktu Tuhan lebih baik dari segalanya. *Hanya karena prosesmu lebih lama daripada yang lain, bukan berarti kamu gagal.*

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa dalam penyusunan skripsi ini. Karena itu, penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, 25 April 2024

Penulis,



Fenti Tania Siagian  
NIM.4171121011